

1.8.93

El «Negrillón» de Boñar llegó ayer a su hora final después de un año de su muerte a causa de la grafiosis. La poda de sus ramas, para la que fue necesaria la intervención de una grúa, costó 71.500 pesetas.



ALFREDO HURTADO

Momento en que los operarios del Ayuntamiento de Boñar procedieron en la mañana de ayer a la poda del seco ramaje del «Negrillón».

Réquiem por el «Negrillón» de Boñar

El Ayuntamiento procedió en la mañana de ayer a la poda de las ramas del viejo olmo

ALFREDO HURTADO
BOÑAR

Los vecinos y veraneantes de Boñar recordarán el 31 de julio de 1993. En este día parte fundamental de su historia se ha ido para siempre. El santo y seña de «la villa más guapa», el «Negrillón», que durante casi un milenio presumió de su grandeza y su majestuosidad ante los visitantes se ha convertido por obra y gracia de las más modernas técnicas indus-

triales en un cadáver esquelético.

El viejo olmo, aún después de muerto ofreció un último espectáculo al hacer congregarse en su entorno vecinos y curiosos que veían como una enorme grúa servía para que empleados del Ayuntamiento le fueran arrebatando parte de su cuerpo hasta convertirle en un desnudo tronco.

La Corporación había tomado el acuerdo mediante una moción presentada por el concejal de IU,

Germán Fernández, sobre el peligro que encerraba tener el «Negrillón» con sus enormes ramas secas en tales condiciones, lo que determinó que el equipo de gobierno, en la última comisión, solicitase asesoramiento al Icona para que su estructura sufriera lo menos posible.

Las labores dieron comienzo a las 7 de la mañana de ayer, finalizando a la 1.30 de la tarde. Según el nuevo concejal de protección

Civil, Vicente de Lera, el coste de la poda ascendió a 71.500 pesetas. El Ayuntamiento tiene previsto descortezar por completo el olmo milenario para más tarde recubrirlo con una capa de barniz e inyectarle en sus oquedades un hormigón especial que endurezca la base de su tronco.

Los vecinos presentes que los desearon tuvieron la oportunidad de llevarse parte de esta reliquia a su casa como recuerdo.